

Antrag 1

Antragsteller: Diözesanvorstand

Antragsgegenstand: Ort und Zeit der nächsten Diözesanversammlung

Antragstext:

Die Diözesanversammlung 2025 soll vom 24.-26.10.25 auf dem KJR-Gelände „Rücklenmühle“ bei Zusmarshausen stattfinden. Es wurde die Zelthausgruppe zum Übernachten reserviert mit dem Haus „Fehlbach“ und die „Alte Mühle“ als Zusatzraum.

Begründung:

Es wurde von der Diözesanversammlung beschlossen aus Kostengründen jährlich zwischen Selbstversorger- und Versorgerhäusern zu wechseln.